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Ricardo Monreal determina agenda para el próximo periodo ordinario en la Cámara de Diputados - 

Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2025/07/04/ricardo-monreal-determina-agenda-para-el-proximo-periodo-ordinario-en-la-camara-de-diputados/
https://www.infobae.com/mexico/2025/07/04/ricardo-monreal-determina-agenda-para-el-proximo-periodo-ordinario-en-la-camara-de-diputados/
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Sheinbaum valoró una reforma electoral y adelantó que podría eliminar las plurinominales - La 

Política Online 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/sheinbaum-valoro-una-reforma-electoral-y-adelanto-que-podria-eliminar-las-plurinominales/
https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/sheinbaum-valoro-una-reforma-electoral-y-adelanto-que-podria-eliminar-las-plurinominales/
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Impulsa 50+1 Internacional liderazgo femenino desde el Congreso, la SCJN y el CCE 

https://la-lista.com/politica/impulsa-50-1-internacional-liderazgo-femenino-desde-el-congreso-la-scjn-y-el-cce


 

 
 
 
 
 
  

Monreal señala que apoyará la Reforma Electoral 

impulsada por la Presidenta Sheinbaum en este nuevo 

periodo extraordinario 
 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- Morena ya 

levantó y advirtió que va a apoyar con todo la Reforma Electoral 

propuesta por la Presidenta Claudia Sheinbaum. El coordinador 

de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, comentó que la 

prioridad para su partido a partir de septiembre, cuando inicia el 

segundo periodo ordinario de sesiones, será precisamente 

analizar y aprobar dicha reforma, que estará ya consolidada 

antes de diciembre de este año.  

 

“Para el periodo ordinario dentro de 50 días, 56 días son leyes 

secundarias en materia judicial, que son indispensables, porque 

el primero de septiembre entra los nuevos juzgadores; salud, que 

es clave para nosotros, Reforma Electoral; septiembre va a ser 

muy movido, de septiembre a diciembre será muy pesado, por 

eso nos estamos preparando”. 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1lYM1tjz4Pl-

Szz9hoNTBoWzOL3XbCemd/view 
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Se deja un Sistema Electoral rígido y autoritario para 

avanzar hacia uno más plural: Ricardo Monreal 
 

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- Recientemente 

Ricardo Monreal comentó que es importante llegar a una 

reforma al sistema electoral. Monreal recordó, es un político con 

mucha experiencia, con muchos años en la política, que cada 6 

años después de la elección presidencial viene una Reforma 

Electoral y por lo menos, en las últimas 3 elecciones 

presidenciales, los protagonistas de estas reformas electorales son 

los que hoy están en el poder.  

 

“Hace unos días, la Presidenta Claudia Sheinbaum anunció 

modificaciones al Sistema Electoral Mexicano, en las últimas 

décadas, México dejó atrás un Sistema Electoral rígido de corte 

autoritario para avanzar hacia un modelo mucho más plural, 

mucho más competitivo. Este cambio no fue un regalo de las 

élites políticas, sino una auténtica conquista de la ciudadanía”. 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1r9vmrxS7KI7tfIgfpVaOQ7RFIO2EYdw9/view  
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Comentario /Daniel Sangeado (Periodista) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Esta semana hubo 

competencias en la Cámara de Diputados, ahora sí se pusieron 

competitivos en el mundo San Lázaro. Todo empezó cuando los 

legisladores discutían la Ley Antilavado y emergieron como la 

espuma las pancartas de la lavadora del bienestar. Total, que se 

acabó el mentado periodo extraordinario y para celebrarlo junto 

con su cumpleaños, el diputado Pedro Haces mandó a 

acomodar mesas para organizar la taquiza porque eso sí, 

Federico declinó la invitación.  

 

¿Qué pasó en esa noche loca? Nadie lo sabe, menos Monreal 

que hizo gala del famosísimo pico de cera, ‘yo no soy delator, soy 

un hombre que tiene espacios privados, si me invita un amigo a 

su casa, no lo voy a delatar, quién estaba, qué tomamos, qué 

comimos’”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
https://onedrive.live.com/?photosData=%2Fshare%2FBEBB992B33844BAA%2

1s488d19dc665541fa9b521210744bbeb6%3Fithint%3Dvideo%26e%3Dt15o2Z

%26migratedtospo%3Dtrue&redeem=  
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Comentario / Ricardo Monreal (Coordinador Diputados-Morena) 

 

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Hablaré de un tema de 

salud y está relacionado con los jóvenes. Como recordaremos, 

en diciembre de 2024, la Cámara de Diputados aprobó una 

reforma que modificó al Artículo Cuatro y al Quinto 

Constitucional, para prohibir de manera expresa la producción, 

distribución, venta y comercialización de cigarrillos electrónicos, 

conocidos comúnmente o identificados como ‘vapeadores’. 

Esto fue una discusión amplia y no fue una disposición arbitraria 

ni precipitada. Existen razones de peso, respaldadas por 

evidencias científicas, en donde se ha demostrado que estos 

dispositivos son ofensivos, contienen sustancias tóxicas y pueden 

provocar daños graves en los pulmones y en problemas 

cardiovasculares, así como afectaciones irreversibles al sistema 

nervioso de adolescentes, de niños, de niñas”. 

 

 

 
 

https://drive.google.com/file/d/1qArqBL9vfC7GsGZRNk4BsDvF5P

hLPqMa/view 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1qArqBL9vfC7GsGZRNk4BsDvF5PhLPqMa/view
https://drive.google.com/file/d/1qArqBL9vfC7GsGZRNk4BsDvF5PhLPqMa/view
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